



La CDHEZ une esfuerzos con Psicólogos Profesionales para el Bienestar

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), firmó convenio de colaboración con la Asociación Civil denominada Psicólogos Profesionales para el Bienestar Social para la promoción y difusión de los derechos humanos y la salud mental, en favor del bienestar integral de todas las personas.

En su mensaje, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, indicó que la salud mental es un componente esencial del derecho a la salud, consagrado en la Constitución Política y reconocido en diversos instrumentos internacionales de derechos humanos, sin embargo, las personas que enfrentan padecimientos emocionales o psicológicos sufren estigmatización, discriminación o exclusión, lo que vulnera aún más su dignidad.

La Ombudsperson indicó que, la CDHEZ asume con responsabilidad la tarea de defender y promover los derechos humanos desde un enfoque integral, por lo que reconoce que el acceso a la atención psicológica oportuna no solo mejora la calidad de vida de las personas, sino que también fortalece su capacidad para ejercer plenamente sus derechos.

Dimas Reveles destacó que esta firma de convenio, es un vínculo importante para fortalecer los servicios de atención psicológica a las víctimas de violaciones a derechos humanos que lo necesitan, por lo que se brindarán capacitaciones con temas relacionados a la atención emocional y la protección de los derechos humanos, por lo que reiteró su compromiso de continuar generando alianzas estratégicas que permitan ofrecer una atención más humana, sensible y cercana a las necesidades de la población zacatecana.

Por su parte, la Dra. Jaira Lizeth Barragán García, Presidenta del Colegio de Psicólogos Profesionales para el Bienestar Social, reconoció el trabajo constante que ha realizado la CDHEZ, en favor de la salud mental y reiteró su compromiso para trabajar de la mano para fortalecer las acciones que desde la Comisión se realizan.

Además, se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ, el Psic. Jorge Luis Vallejo Macías y la Dra. Aime Alanís Pérez, Vicepresidente Colegio de Psicólogos Profesionales para el Bienestar Social y Directora de Psicología Clínica, respectivamente.